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令和４年度 第 11 回 昭島市社会教育委員会議・要点録 

 

開催日時／会 場 令和５年２月 20日（月）午後７時 00 分～８時 15分 204会議室+Web会議 

出席者 谷部議長、松本副議長、石河委員、小池委員、小原委員、齋藤委員、 

指田委員、二ノ宮リム委員、信國委員 

欠席者 𠮷川委員 

     事務局 川崎社会教育係長、来住野社会教育主事 

                                                     

１ 開会 

＜配布資料＞ 

  資料１ 令和 4年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会第５回役員会次第 他 

  資料２ あきしま会議ステップアップミーティングについて 

      

・月間行事予定表（３月） 

・社教連会報 No.92 

・あきしま公民館だより No.214 

 

２ 報告 

（１）令和 4 年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会第５回役員会・第２回理事会について

（2/14）（資料１） 

    ・令和４年度収支決算書（案）について 

    ・令和５年度事業計画、予算書（案）について 

    ・令和５年度第 65 回宮崎大会第５分科会での事例報告について（昭島市） 

    ・定期総会に欠席の際は、委任状が必要 

    ・講演会については、ビデオ撮影し録画配信を予定 

議 長   収支予算書の予備費の額の大きさについてだが、これは次の東京大会の 4年ほど前

から特別会計として積み立て始め、およそ 40 万円程度が繰り出されるであろうと予

想されるため、実質の予備費はほぼ半分であることを質問があれば説明したい。 

 

（２）その他 

委 員   ２月 17 日に青少年健全育成活動方針検討委員会があった。３月７日に行われる青

少年問題協議会で最終版が配られる。 

 

３ 協 議 

（１） 市民のニーズを活かす・つなげる あきしま会議ステップアップミーティングについて

（資料２） 

・グループ分けは、当日参加者の希望による 

委 員   グループはそれぞれ関心のある所へ行ってもらいたいが、社会教育委員はあらかじ

め決めておいた方がよい。 
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議 長   希望者が偏ってしまった場合は、同じテーマのグループを２つつくるということで

対応したいし、逆に、希望者がなければそこはそれでよいということでよいか。 

委 員   今回はかっちり決めることはないと思う。 

議 長   ご自身が話したいと思った希望のところへ参加していただきたい。社会教育委員は、

おそらくファシリテーターをすることになる。 

      ※社会教育委員それぞれの希望を確認 

委 員   参加者の中にも一つに絞れない人もいることが想定されるので、一度席替えを入れ

てみたい。一つのところにとどまりたい人はそれでも良いが、移動したい人は移動し

てもよいというタイミングをつくりたい。ここでは、具体的にこうしようということ

を決めるわけではなく、「こんなことやそんなことがある」という頭出しだと思う。

後半がそれを踏まえて、「それを実現していくためには、あきしま会議をどんなふう

にしていくか」ということになるかと思う。前半の部分については到達しなければな

らないことはないので、全員が何かしらアイディアを出し合えればよいと思う。グル

ープのファシリテーターは、席替えの際そのまま同じグループに残る必要がある。 

委 員   自己紹介は、全員でやるということで進めたらよいと思う（異議なし） 

議 長   いずれにしても今回は結論を出す場ではないので、堅苦しくしなくてよい。 

事務局   これからあきしま会議を一緒に創っていく仲間との顔合わせという感じでよい。 

議 長   では、次回以降の会議の日程を決めて、本日は閉会とする。 

 

 

 次回 ３月 18日（土） 午後 1 時より 市役所２階 204会議にて 

         ※あきしま会議ステップアップミーティング実施 

    ３月 23日（木） 午後 7 時より 昭和会館にて 

    ４月 27日（木） 午後 7 時より 市役所 203 会議室にて 

 

 


